

„Gerade in Zeiten, in denen demokratische Werte weltweit unter Druck geraten, ist es wichtig, dass wir aufklären und vermitteln, wie unser Parlament funktioniert und wie wir alle daran mitwirken können.“ erklärt der digitalpolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Maximilian Funke-Kaiser, MdB, anlässlich seiner Schirmherrschaft über die Wanderausstellung des Deutschen Bundestages in Augsburg.

Die Wanderausstellung machte auf Initiative des FDP-Bundestagsabgeordneten Maximilian Funke-Kaiser vom 21. bis 25. Oktober im Hollbau des Annahof Augsburg Station und stieß auf reges Interesse bei der Bevölkerung. Die Ausstellung bot den Besucherinnen und Besuchern einen umfangreichen Einblick in die Arbeitsweise, Geschichte und Aufgaben des Parlaments und brachte ihnen die Grundlagen unserer Demokratie näher.

Zur Eröffnungsveranstaltung am Montagabend begrüßte Pfarrerin Bettina Böhmer-Lamey, die als Gastgeberin des Annahofs gemeinsam mit Funke-Kaiser die Ausstellung eröffnete, zahlreiche interessierte Bürgerinnen und Bürger. In ihren Ansprachen hoben beide die Bedeutung der Demokratiebildung und politischen Teilhabe hervor.

Besonders großes Interesse zeigten Schulklassen aus der Region, die in den folgenden Tagen die Ausstellung besuchten und eine anschauliche Einführung in die demokratischen Abläufe Deutschlands erhielten. Schülerinnen und Schüler hatten die Gelegenheit, spannende Details zur Entstehung und Entwicklung des Bundestages zu erfahren und in interaktiven Stationen die Parlamentsarbeit hautnah zu erleben.

Der Abgeordnete begleitete persönlich mehrere Schulklassen durch die Ausstellung und stand den Jugendlichen für Fragen zur Verfügung. In offenen Gesprächen ging er auf die Rolle der Abgeordneten im Bundestag, den Gesetzgebungsprozess und aktuelle Herausforderungen der deutschen Politik ein. Die Schüler nutzten die Gelegenheit, um Fragen zu aktuellen Themen und zur Zukunft der Demokratie zu stellen, die Funke-Kaiser ausführlich beantwortete. „Es ist inspirierend zu sehen, wie interessiert und engagiert die junge Generation ist. Wir brauchen kritische und wissbegierige Bürgerinnen und Bürger für eine lebendige Demokratie“, betonte er.

Die Wanderausstellung des Deutschen Bundestages leistete einen wichtigen Beitrag zur politischen Bildung und zeigte eindrucksvoll, wie bedeutend das Wissen über demokratische Institutionen für die aktive Mitgestaltung in der Gesellschaft ist.